
Valdastico, Fugatti ventila lo stop
È iniziato ieri mattina in prima 
commissione del consiglio pro-
vinciale, con l’illustrazione ge-
nerale da parte del presidente 
della  Provincia,  Maurizio  Fu-
gatti, l’esame dell’assestamen-
to di bilancio e del Defp (Docu-
mento di  economia e finanza 
provinciale).  Proprio  su  que-
st’ultimo si è innescata la pole-
mica con i consiglieri di mino-
ranza in particolare Paolo Za-
nella (Pd), il quale ha definito 
lacunoso  e  approssimativo  il  
documento visto che non viene 
riportato neppure il  dato del  
Pil  programmato ma c’è  solo  
quello tendenziale.  «Questo è 
sintomo di sciatteria politica» 
ha attaccato Zanella. Mentre il 
presidente Fugatti ha replicato 
dicendo che «il dato puntuale 
della crescita 2024 - 26 non è 
stato riportato anche perché è 

legato proprio all’efficacia del-
la manovra finanziaria che arri-
verà in aula a fine luglio». Zanel-
la è molto critico anche sui con-
tenuti per l’assenza di interven-
ti nel settore della sanità per 
potenziare la prevenzione e l’in-
vestimento sui medici di medi-
cina generale. Il consigliere del 
Pd ha lamentato anche il perse-
verare della giunta Fugatti nel 
destinare i 500.000 euro l’anno 
alla misura per aiutare a paga-
re l’affitto per chi accetta di an-
dare a vivere in zone disagiate, 
misura già sperimentata con so-
lo  7  domande  presentate.
«Quei soldi - sostiene Zanella - 
potrebbero essere usati per un 
fondo di garanzia per i privati 
che decidono di affittare il loro 
appartamento».  Anche  sulle
opere pubbliche, il consigliere 
del Pd si chiede che senso ha 

mettere  in  assestamento  100  
milioni per il tunnel di Tenna 
quando ancora non c’è neppu-
re il progetto. Su domanda del 
capogruppo del Pd, Alessio Ma-
nica, poi il presidente Fugatti 
ha spiegato che con l’assesta-
mento vengono stanziati  altri  
17 milioni per l’aumento del co-
sto dell’appalto dell’officina di 
Trentino Trasporti di Spini vin-
to dalla Mak portando l’impe-
gno per l’opera a 40 milioni di 
euro: «Se si dovesse rifare l’ap-
palto il costo salirebbe a 53 mi-
lioni». Il presidente Fugatti par-
lando del tunnel di Tenna ha 
anche detto che qualora la con-
cessionaria e il  ministero do-
vessero  fare  marcia  indietro  
sulla Valdastico, il tratto Pergi-
ne-Novaledo  va  comunque
riammodernato. Ma ha precisa-
to che comunque la Provincia 

continua ad essere favorevole 
alla Valdastico. 

Il  capogruppo di Campoba-
se, Francesco Valduga, ha chie-
sto di valutare l’idea di realizza-
re una Scuola di amministrazio-
ne  pubblica,  proposta  che  il  
presidente Fugatti ha detto che 
prenderà  in  considerazione.
Valduga ha poi chiesto lumi sul 
capitolo che riguarda la ristrut-
turazione  della  sede  dell’Uni-
versità popolare del Trentino 
(Upt) e se è completamente so-
stenuta dalla Provincia. Il  go-
vernatore ha detto che «si sta 
lavorando  per  costruire  una  
nuova sede dell’Upt in un altro 
luogo». In tema di sanità Fugatti 
ha sottolineato l’importanza di 
potenziare le professioni sani-
tarie, per le quali «in assesta-
mento ci sono 2,5 milioni per 
aumentarne l’attrattività».
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